



きした 敬 木下けいじ県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話043(227)7411

医療の安全・安心を求めて!

6月県議会一般質問に登壇

県議3期目に入り、県政の中堅として充実期を迎えた南房総市・安房郡選出の木下敬二（きした・けいじ）県議は、昨年9月議会に続いて、6月定例県議会でも一般質問に登壇しました。木下県議は、「県がんセンターで相次いだ医療事故を重く受け止め「県民の信頼は大きく揺らいでいる」と指摘し、信頼回復へ向けた県の真摯な取り組みを求めました。

また、南房総地域の主要産業である水産業の振興に向けては、これまでアワビの種苗育成などに重要な役割を果たしてきた千倉町にある水産総合研究センターの老朽化に対する県の考え方をただすとともに、研究機能のさらなる強化を図り、水産業の一層の振興を要望しました。道路問題などその他の質疑と合わせ特集しました。

県議会の壇上から一般質問する木下議員



県がんセンターの医療事故 搖らぐ信頼どう対処するか

木下議員が

んセンターの医療事故が相次いでおります。これら医療事故により、がんセンターへの県民の信頼は大変揺らいでいると思われます。報道によりますと「検体取り違えとガーゼの取り残しは、確実にチェックすれば、防げる単純ミス」ともありま

安全管理者を選任

木下議員 失われた信頼を取り戻すため、これからどのような対策を講じていくのか。

森田知事 がんセンターでは、本年4月から医療安全管理に副病院長を充てるとともに、実務担当者と看護師を配置し、医療安全管理体制の強化を図ったと

木下議員 アカゲザルは、アカゲザル等の防除連絡会は、房総半島南部に生息するアカゲザル及びアカゲザルとホンザルの交雑個体の防除事業に関する情報の収集、共有等を目的として、平成20年に設置しました。

東南アジア原産のサルで、安房地域、特に南房総市白浜地区、館山市神余地区などに多く生息しています。旧白浜町では、さかのぼること20年以上前からその対策に苦慮してきました。

木下議員 駆除委託業者は、どのような経過で選定されたのか。

要だと考えています。

そのためには、職員一人ひとりが医療安全に対する意識を高めるとともに、病院全体として医療従事者の資質や技能の向上

○作業環境や作業マニュアルの整備
○職員間及び部門間における情報の共有など、医療安全管理の上で重要な項目について、常に点検し改善に取り組んでいくことが必要だと考えています。

当該事業者の本県での実績や、他地域での外来種のサルの捕獲実施状況を確認のうえ、平成17年度から毎年度、この会社とアカゲザルの防除で契約しています。

●県政や南房総市・安房郡へのご要望をお気軽にお寄せください……

木下けいじ 県議事務所

〒295-0005 南房総市千倉町牧田164-1
TEL.0470(44)4111
FAX.0470(44)4112

●木下けいじ公式ホームページ=http://kishitakeiji.com/ ●Eメール=info@kishitakeiji.com

環境生活部長 国内で外

来種のサルの捕獲を行っています。事業者は、和歌山県におけるタイワンザルの捕獲で実績を挙げている株式会社野生物保護管理事務所のみです。

要だと言っています。

水産業は地域の大事な産業

特に私の地元である南房総では、アワビやイセエビを対象とした磯根漁業が盛んであり、水産加工業も地域の大事な産業となっています。

また、漁業者からは「毎年たくさんのアワビの稚貝放流により、漁の安定につながっており、水産総合研究センターに感謝している」との声も聞かれますが、現在の研究センターでは、施設的に限界だとの話も耳にしています。

私は、さる3月に南房総市千倉町にある本部の施設を視察してきました。建物は至る所にひび割れや剥落が見受けられ、抜本的な修繕等が必要な状況になっています。そこで伺います。水

漁業者や水産加工業者は水産総合研究センターに対し、より一層実用的な研究成果を望んでいます。それが、水産業だけではなく、観光をはじめとした地域の魅力アップにつながると思います。

そこで、今後、社会の要請に的確かつ十分に対応する研究を行っていくため、センターの種苗生産の効率化や研究機能の強化を検討しつつ、施設の抜本的な整備や修繕を早急に行い、研究機能を損なうことなく、さら

木下議員の要望

農林水産部長 水産総合研究センターは、アワビなどについて、県はどのように認識しているのか。



再質問で発言を求める木下議員

どの種苗の大量放流を可能にする技術や、本来、生食には適さないサバ類を刺身食べられるようにする冷凍加工法などの開発を行い水産業の振興や地域の活性化を推進してきたものと認識しています。

A large, bold yellow sign with black outlines and a drop shadow, reading "国道410号". The sign is set against a background of red rectangular tiles arranged in a grid pattern.

木下議員 国道410号が縦の軸であるのに対し、横の軸になるのが国道128号と、それを補う県道和田丸山館山線です。県道の整備状況はどうか。

和田丸

山館山線

要望の駅「おおつの里」花南房総市にある道県道犬掛館山線を2キロほど入った山里にあります。しかし、進入路が狭隘で、観光バスのスマーズな通行が十分ではなく、立ち寄りを控えてしまうなど、道の駅の価値が十分発揮できていません。

県道犬掛館山線の買収済み用地を活用した待避所の設置など、通行環境の改善を要望します。

道路整備の重要性を訴え！

拡幅工事に着手し、これまでに0・8キロが完成したところです。

南側の0・9キロで用地確保ができた区間の擁壁工事を昨年度から行つており、今年度は拡幅のための切り土工事及び法面工事を実施する予定です。

JR内房線を横断する1号トンネルは、国道127号南無谷地先から県道大津館山線大津地先までの区間を開通させる上で重要な施

として南房総市南無谷地先から下滝田地先までのうち、3・2キロの整備を進めています。

設であり、大規模な工事になることから、JR東日本と早期着手及び3年間を目標の工事完成について協議を行っているところです。

今後は、今年度中にJR東日本との協議を整えるとともに、工事の実施に当たつ

要望 広域宮農団地農期地区が、計画通り事業の完成となるよう、強く要望します。



道路問題などで要望する木下議員

水産総合研究センター 抜本的改修を強く要望

木下議員 玉

和田丸山館山線

要望
南房総市にある道
の駅「おおつの里花
俱楽部は、国道127号から
県道犬掛館山線を2キロほ